

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

同志社女子大学の現代ニジイチ学科では教職だけでなく企業に就職する人も多いと聞いて、将来の選択肢が増えると思ったからです。

受験勉強の進め方【1学期】

私は7月まで部活動を続けており、あまり塾に行くことができなかったので、学校の授業を丁寧に受けことを心がけました。

また、英単語や古文単語はこの時期から集中的に勉強し、空き時間に眺めるだけでもいいから聞くようにしていました。1学期の成績は他の受験にも関わってくるので授業や課題をしっかりとすることを第1にしていました。

受験勉強の進め方【夏休み】

なるべく毎日、塾へ行くようにしており、家に帰るのは、集中力が完全に切れてしまうと決めていました。夏休みは学校がある日と比べて時間がたくさんあってしっかり勉強できるのですが飽きてきたくなるので科目を変えながら適度に休憩を挟もうようにしました。英語の苦手な文法の範囲などは夏休み中にある程度は理解できるよう努力しました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

もう苦手な所を克服しようとしても苦でしかないと思ったので得意なこと、まだ好きかなと思えることはして勉強の辛さを軽減せることを第1に考えていました。

今まで何度も問題を解いてきてよく出てくる単語を覚えることや過去問で問題に慣れるなど入試に向けての勉強に絞っていました。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

スマートフォンのスクreenタイムを設定し、友達にパスコードを決めてから長時間さわれないようにし、我慢できる自分さすがと思うようしていました。ずっと勉強ばかりでは本当に辛くなるので休み時間は友達と話したり、行事の当日などは少し勉強のことを忘れて全力で楽しむようにしていました。

受験生のみなさんへ

受験当日は本当に緊張すると思うので、1週間前くらいから緊張感を持っていた方が良いです。少しずつ緊張に慣れていて受験に臨んでください。

頑張ってください。

